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有關在東涌興建公眾街巿的提問 

 
 
  傅曉琳議員通知本會，在本年 9 月 4 日舉行的離島區議會     
會議上，她將會提出以下提問︰ 
 
 

“ 東涌人口超過十萬，但現時區內居民只能在富東邨

及逸東邨街市買到新鮮食材。該兩個街市不但規模小，

而且由私人公司管理，物價較為昂貴。居民一直希望在

東涌區內興建由食物環境衞生署(食環署)管理的公眾街

市，並引入更多小商戶經營，以增加競爭及讓東涌居民

有更多購物選擇。 
 
 政府在年初發表的《施政報告》提及已初步在東涌   
新市鎮擴展區物色合適地點，但至今只聞樓梯響，當局   
仍未有實質選址建議或興建公眾街市的建議供區議會   
討論。 
 
 就此，本人請食物及衞生局和食環署派員出席會

議，回應在東涌區興建公眾街市的研究現時處於哪一階

段、是否有興建街市的時間表及詳情為何。   ” 
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